

Musik-Lehrperson unterrichtet Sport

Landrat Lehrpersonenmangel ist nichts Neues. SP-Landrat Ernst Schürch hat nun bezüglich fachfremdem Unterricht in der Primarschule eine Interpellation im Parlament eingereicht. Angehende Lehrpersonen müssen sich seit einigen Jahren für zwei der drei Fächer Musik, Gestalten und Sport entscheiden. Auch zwischen Französisch und Englisch müssen sie wählen. Nach der Ausbildung erhalten sie eine Unterrichtsberechtigung in den gewählten Fächern. Jedoch würden sich die Bedürfnisse der Schulen bei der Anstellung neu ausgebildeter Lehrpersonen oft nicht mit dieser decken.

Aus Not würden Lehrpersonen auch in Fächern oder für sonderpädagogische Aufgaben eingesetzt, für die sie weder ausgebildet noch offiziell bewilligt seien. «Es wird auch von Personen unterrichtet, welche über keine spezifische oder gar keine pädagogische Ausbildung verfügen», so Schürch in seinem Vorstoss. Er stellt kritische Fragen an die Regierung. Wie oft kommen genannte Fälle vor? Wo könnten Gefahren für die Kinder liegen? Wie wird der Sache entgegengewirkt? (db)